

# Hurter und Germann kandidieren erneut

- 15.04.2023
- [blick.ch](https://www.blick.ch) / Blick Online

Die Delegiertenversammlung der Schaffhauser SVP beschloss die Nominierungen am Freitagabend, wie die Partei mitteilte. Der 66-jährige Germann sitzt seit 2002 im Ständerat und ist damit das amtsälteste Mitglied der kleinen Kammer. Sein 59-jähriger Parteikollege Hurter wurde 2007 in den Nationalrat gewählt. (SDA)Die SVP des Kantons Schaffhausen tritt mit ihren beiden bisherigen Bundesparlamentariern zu den Wahlen im Herbst an. Die erneute Nomination von Ständerat Hannes Germann und Nationalrat Thomas Hurter war unumstritten.